

Camps d'été des Baladins

Comme depuis de nombreuses années, les Baladins ont organisé cet été plusieurs camps. Autant d'occasions pour des jeunes de jouer, d'apprendre les techniques des arts du cirque et du théâtre et de rencontrer Dieu. Petit aperçu de cet été.

Le camp des 8-12 ans à Raulhac (Corrèze) du 8 au 22 juillet

Pavlova, vous avez dit Pavlova... ? Si ce mot ne vous dit rien, rassurez-vous, pour nous non plus il n'évoquait rien il y a quelques semaines ! Mais c'était sans compter sur l'esprit Baladin qui, sans « empreinte carbone » *, ni passeport, mais avec trois bouts de « rien » et beaucoup d'énergie, nous a proposé une balade gourmande, culturelle et musicale autour du monde. En effet, les cuisiniers que nous étions ont dû s'adapter aux us et coutumes de certains pays pour concocter des plats typiques des nations « traversées ». Une gageure certes, mais un enrichissement et une fierté aussi... quelque part, dans la découverte de nouvelles recettes. Et la récompense s'est manifestée à travers le regard des enfants, leur plaisir et leur joie à déguster des plats inconnus pour eux... et pour nous !

C'est bien la diversité qui était à l'honneur, thème repris dans le spectacle, source d'enrichissement et d'épanouissement, un vrai défi pour le monde actuel.

*Quantité de carbone émise par la consommation d'énergie d'une activité, d'une personne, d'un groupe...

Le camp des 12-15 ans à En Calcat (Tarn) du 15 au 29 juillet

Le groupe, composé de 28 enfants et de 8 animateurs, était hébergé dans les gîtes du monastère d'En Calcat (commune de Dourgne). L'association « Nancy Bez » de Brassac, en partenariat avec la Résidence de Biot (pour handicapés vieillissants), a reçu toute la journée du vendredi 27 juillet à Ferrières, cette « troupe » de Baladins. Après une visite guidée du Musée du Protestantisme « De la Réforme à la laïcité » dans la matinée, puis un repas « tiré des sacs », toute la « troupe » s'est



rendue à pied sur le site de La Pierre Ponce, puis à la Maison de la Forêt de Montagnol, sous la direction éclairée et bienveillante de Mme Hélène Calvet. À 20h30, début du spectacle intitulé « Journée portes ouvertes ». Sur le thème de la présence visible (ou invisible) de Dieu dans la vie de tous les jours, se sont succédés des saynètes, des chants, des danses et des acrobaties. Un grand bravo à toute la troupe des Baladins (encadrement, technicien, acteurs et actrices...).

Le camp des 15-17 ans à Raulhac (Corrèze) du 22 juillet au 5 août

Le groupe (28 jeunes, 7 animateurs et directeurs) a démontré une fois de plus que cette tranche d'âge représentait bien le vivier de l'encadrement des Baladins. Ils ont présenté leur spectacle intitulé « Fantastic life » dans les lieux habituels à savoir Égletons, Madranges et Neuvic avec maîtrise et enthousiasme. Et l'excellente ambiance qui a régné au sein du groupe a généré de nombreux candidats animateurs pour l'année prochaine, de quoi envisager l'avenir avec confiance ! À noter également que le site privilégié de Raulhac, géré avec rigueur et intelligence par la famille Strumpler, est devenu au fil du temps un atout indispensable pour l'épanouissement et la pérennité des Baladins.

Daniel et Myriam Schoenenberger.

Baladins : Président : Yann de PUTTER
Adresse électronique : contact@campsbaladins.fr
Adresse courrier postal : Les Baladins 19,
rue de Fâches 59175 Vendeville
Site Internet : www.campsbaladins.fr

